
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

・特産品 

・連絡事項 

・他の地区の話題など なんでも OK 

【編集デスク】 

日照時間が短いため、野菜の生育が悪く、

価格が上がっています。 

ここ数年、毎年のように天候の影響が作

物に及んでいます。 

日南町でも、少なからず影響が出てくる

と思われます。 

今年の始まりに寄って、良い一年である

ように祈っています。 
 

総務部長 田辺 

 

          ○○ ○○ 

≪お問合せ≫  

大宮地域振興センター 
 
〒689-5531 
鳥取県日野郡日南町印賀 1516 
TEL・FAX (0859)87-0911 
 

Mail：skn0400@town.nichinan.tottori.jp 

satoyamaoomiya@sea.chukai.ne.jp 

 

blog：http://blog.zige.jp/satoyamaoomiya/ 

“じげブロ”よりお入りください 

 

 

 

編集・発行 

大宮まちづくり協議会  

総務部 

菅沢ダム（日南湖） 

 

四季を通していろいろな花

が咲き、ドライブで訪れた

人たちを楽しませます。 

春は桜や藤の花が湖面を彩

ります。 

No.4９ 

鳥取大学生が、昨年 9 月に

大宮に宿泊しながら「大宮の

人の生きがいとは何か」をテ

ーマに調査を行い、学生自ら

撮影したＤＶＤが完成しま

した。 

 

1 枚 1,500 円で販売してい

ます。詳しくは、下記の 

大宮地域振興センターまで 

お問い合わせください。 

鳥取大学地域学部制作ＤＶＤ 

「発掘!!大宮の宝物」完成 

平成 27 年 2 月 28 日、日南町総合文化センターを会場に、報告会が開催され、町内外から

約 80 名が集まりました。平成 26 年度に行った 13 事業のうち、学生が中心に取り組んだ 

2 件の事例発表が行われました。 

 

1 件目は大宮で地域学部の学生が取り組んだ「発掘！大宮の宝物」のＤＶＤ紹介、 

2 件目は農学部の学生が町内の空き家状況などを調査し、その対策を報告しました。 

鳥取大学-日南町 連携事業報告会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
大宮地域振興センター内に常設されている「たたらの楽校」で、２月２８日に大宮まちづくり協議会

学習部と伯耆国たたら顕彰会が協力して特別講座が開かれ、生山の山本裕二さんが作詞し、大宮の青戸

碩也さんが作曲して完成した「印賀たたら唄」が流されました。 

印賀たたら唄は民謡調の曲で、「印賀のたたらは ほんによいたたら日本一」と歌われ、昔栄えた印賀

たたらの様子が表現されています。この日は、電子紙芝居も披露され、明治時代に一度は滅びかけた「た

たら製鉄」を、技術革新と経営革新でよみがえらせた根雨の近藤家五代目当主 近藤喜八郎の話「喜八

郎の決断」と、日野町上菅の人向山（ひとむきやま）たたら場が、都合山（つごうやま）たたら場へ場

所を移す時の様子をえがいた「たたら場のお引っ越し」が上映されました。 

「印賀たたら唄」完成 

「印賀たたら唄」 

一．ここは印賀の 吉だたら 

   釜土
かまつち

よいのか 村下
む ら げ

がよいのか 

  ほんによい鑪
たたら

 吉だたら 

    印賀の鑪
たたら

は 印賀の鑪
たたら

は日本一 

   

二．ここは印賀の 吉だたら 

   左下
さ げ

がよいのか 大工がよいのか 

  ほんによい鑪
たたら

 吉だたら 

    印賀の鐵
てつ

は 印賀の鐵
てつ

は日本一 

   

三．ここは印賀の 吉だたら 

   小鉄
こ て つ

がよいのか 村下
む ら げ

がよいのか 

  ほんによい鋼
はがね

 印賀鋼
はがね

 

    印賀の鋼
はがね

は 印賀の鋼
はがね

は日本一 

   

作詞：山本裕二（生山） 

作曲：青戸碩也（宝谷） 

完成した「印賀たたら唄」を聞く参加者 「電子紙芝居」上映の様子 

４月から赴任された 

岡地 亮太 （おかじ りょうた）さん 

新任の印賀駐在所の駐在さんを紹介します。この 4月から、岡地亮太さんが赴任しました。 

岡地さんは、26才で、奥さんと二人で印賀に住んでいます。 

岡地さんの出身地は和歌山県の串本です。あの串本節で有名な串本です。 

小さい頃から警察官になりたいと思っていたそうです。 

大阪の専門学校に通っていた頃、知り合った現在の奥さんから勧められて、 

鳥取県警を受験し、平成 24年 4月から勤務を始め、今年 4月に 4年目となります。 

ちなみに奥さんの出身地は倉吉市です。ご結婚は昨年 7月で、まだ新婚といえる時期です。 

前住地は溝口で、自動車警邏隊で仕事をされていました。 

趣味は魚釣りで、境港などに出かけられています。 

その他に読書が好きで、佐々木譲さんなど警察小説を多く読まれます。 

特技は剣道で 11年のキャリアで二段の腕前です。 

大宮のみなさま、よろしくお願いします。 

み
な
さ
ま
に
一
言 

 
高
齢
者
の
多
い
、
地
域
で
す
の
で 

交
通
事
故
に
は
注
意
し
て
く
だ
さ
い
。 

平成 27年 4月 4日、大宮地域振興センターで、 

代議員会が開催されました。 

役員の任期 2年間の中間代議員会でしたが、 

防災部長だった戸崎有三さんが病気療養中のため、 

山本靖さん（菅沢）が新部長となりました。 

その他、平成 26年度の事業報告・会計報告、 

平成 27年度の事業計画・予算が承認されました。 

大宮まちづくり協議会 代議員会 


